
18. Sitzung des Sprecher*innenkollegiums des Studierendenrates der Martin-Luther-Universität 

Halle-Wittenberg in der Wahlperiode 2018/2019 

Ort: Konferenzraum des Studierendenrates / Universitätsplatz 7 

Zeit/Datum: 18 Uhr / 23.09.2019 

Sitzungsleitung: Robin Rolnik 

Protokoll: Lukas Wanke 

 

TOP 1 Lesung der Tagesordnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Anwesenheit: 7 Sprecher*innen anwesend, d.h. das SPK ist beschlussfähig, bis zu 4 Gäste, 1 Referent 

 

TOP 2 Angestelltenbelange 

Aktives Wochenende: Tagung im SSR, Schnellroda, FFF 

Couch im Wohnzimmer bitte wieder zurückschieben wenn verschoben 

Verbraucherzentrale macht Workshop im November -> gibt Aushang 

Martin L.: 29.10. bis zum 15.11. -> 13 Tage / 23.12.19 bis zum 3.1.20 

Max: 28.10. – 1.11. / 23.12.19 bis zum 6.1.20 

Melissa stellt vier Anträge auf Urlaub für Max und Martin 

En Bloc Abstimmung: 6 x Ja, 0 x Nein, 0 x Enthaltung -> angenommen 

Klimaanlage hat die Havarie überwunden und die USV ist eingebaut (Server-Raum) 

 

TOP 3 Referent*innenbelange 

Florian ist da und kümmert sich um die Ersti-Party bzw. Club-Tour und Bus 

Trinkspiele brauchen noch Betreuung ->  wird noch an AKW und an Angestellte weitergeleitet 

Swapfiets würde vielleicht Fahrräder zur Verfügung stellen -> finden wir grundsätzlich gut 

Robin berichtet für Martin Z. -> Einzelinterviews für Kandidat*innen zur OB-Wahl (pad), weil MZ-

Wahlforum unserem ursprünglichen Plan in die Quere gekommen ist 

 

TOP 4 Umlaufbeschlüsse 

Lührmann -> angenommen 



FFF-Aufruf -> angenommen 

 Werden auf der StuRa-Sitzung offiziell ausgewertet 

 

TOP 5 Finanzabrechnungen 

A) Anti-IB-Demo/Engagement -> AK Protest möchte Projekt weiterführen und eine Kampagne 

draus machen und fragt nach Bedingungen 

Gibt die Frage – insbesondere von den Finanzer*innen -  ob es dazu einen StuRa-Beschluss braucht 

Diskussion im SPK und Konsens darüber, dass der StuRa über eine Verlängerung des 

Projektzeitraumes abstimmen sollte auf einer der nächsten Sitzungen -> wird so gemacht 

Antrag von Robin: Pflicht zur Abrechnung des Projektes wird bis zur StuRa-Sitzung am 07.10.19 

ausgesetzt   

Abstimmung: 7 x Ja, 0 x Nein, 0 x Enthaltung -> angenommen 

B) Problem von einem AK: Abrechnungszeitraum wurde verfehlt, aber ansonsten stimmt alles. 

Frage: Soll das abgerechnet werden? 

Antrag von Robin: Finanzer*innen werden angewiesen die Abrechnung zu bearbeiten 

Abstimmung: 5 x Ja, 1 x Nein, 1 x Enthaltung -> angenommen 

C) Tickets 97 Euro von der Klausurtagung des letzten Jahres (18.11.2018) -> deutlich nach der 

Gesamtabrechnung. Woher sollen wir es nehmen? (Reisekosten oder Klausurtagung) 

Antrag von Carl: Auszahlung von 97 Euro an abrechnende Person . 

Abstimmung: 5 x Ja, 1 x Nein, 1 x Enthaltung -> angenommen 

 

TOP 6 Anträge 

Antrag von Mimi: Teilnahme- und Reisekosten von 170 Euro zum Adh-Treffen 

Abstimmung: 6 x Ja, 0 x Nein, 1 x Enthaltung -> angenommen 

Antrag vom AK Kritische Jurist*innen: Mittelfreigabe von 405 Euro (Honorar: 300 Euro / 2 x 

Fahrtkosten) 

Abstimmung: 6 x Ja, 0 x Nein, 1 x Enthaltung -> angenommen 

Anmerkung: Sollten auf jeden Fall bedenken, dass der*die Sprecher*in die Abrechnung unterzeichnen 

bzw. machen muss 

 

 



TOP 7 Raumanfrage Ingrid Würth 23.10.19 

Möchte den SSR für ihre Habilitationsfeier 

Bedingungen: alle Studierende können die weiter benutzen und Vortrag und Feier sind für alle 

Kommiliton*innen offen. Elke informiert FSR Phil Fak 1 über diese Möglichkeit. 

Abstimmung: 5 x Ja, 1 x Nein, 0 x Enthaltung -> angenommen 

 

TOP 8 Sonstiges 

A) Kooperationsanfrage Foodsharing -> wollen gemeinsamen Stand/Tisch mit denen machen? 

Lukas würde die strukturellen Fragen dann noch mit Martin L. klären 

Abstimmung: 6  x Ja, 0 x Nein, 1 x Enthaltung -> angenommen 

B) Scientists for Future -> wollen weiter mit uns kooperieren -> Einladung zur StuRa-Sitzung in 2 

Wochen 

C) Stellungnahme zur Person von Adolf Weißler 

Gibt jetzt „Gegenstatement“ von Prof. Armin Höland, aber vorher gab es scheinbar ein 

Missverständnis -> deshalb etwas schwierige Mail von ihm an uns 

Wollen wir Gegenstatement veröffentlichen? -> Prinzipiell ja. Bedingung: er muss zustimmen, dass 

„rrolnik“ rauskommt, weil das merkwürdig klingt 

Antrag von Lukas: Veröffentlichung des Statements unter der Bedingung, dass er bereit ist das zu 

ändern 

 Abstimmung: 7 x Ja, 0 x Nein, 0 x Enthaltung -> angenommen 

D) Info: Petition gegen Schließung des Lührmanns hat jetzt über 1.600 Leute erreicht 

E) Info: Umbenennung bzgl Studierendenwerk -> Wird in Magdeburg jetzt umbenannt 

F) Hochschulwahlen 2020: Online-Wahlen laufen an, aber noch nicht im Jahr 2020. Müssen wir 

also selber machen. Generell hat Robin mit Frau Eckebrecht schon einen Plan erarbeitet wie 

wir wieder an eine gültige Wahlordnung und Wahlausschuss / -leitung kommen -> Ordnung 

muss vor der fertigen Bestellung gemacht werden / veröffentlicht werden. Kann sein, dass es 

damit erst Februar / März wird. Ausschreibung muss aber schon im November erfolgen 

wegen Haushaltsplan 

G) Info: Wurden von einem Asta-Referenten der Uni Rostock angeschrieben wegen besserer 

Vernetzung der International-Referent*innen und AKs 

H) Senatskommission: 1 studentisches Mitglied in der Haushalts-/Finanzkommission fällt aus -> 

an Caro und die zukünftigen Senator*innen weiterzuleiten 

I) Antrag: Caro wird als Referentin für innere Hochschulpolitik uns weiter im Senat vertreten ->  

 

Abstimmung: 7 x Ja, 0 x Nein, 0 x Enthaltung -> angenommen 

 



J) Frage von Konstantin: Wie lange sind Themen für die Klausurtagung einzureichen? -> ohne 

feste Frist, wenn es Bedarf gibt an Melissa richten. 

K) Antrag von Melissa: 100 Euro für Verpflegung zur letzten StuRa-Sitzung. 

Abstimmung: 7 x Ja, 0 x Nein, 0 x Enthaltung -> angenommen 

Ende der Sitzung um 19:59 Uhr. 


